



asap | association savoir patient
 observatoire des effets adverses
 comité patient-e-s
 marrainage

espace Médiane
 Ligue genevoise contre le cancer



Journée mondiale contre le cancer
« Pour des soins plus justes »
 Samedi 4 février 2023, Genève, CMU

A l’occasion de la Journée mondiale contre le cancer, nous organiserons – avec la participation d’autres associations ou fondations en lien avec le cancer, une 1^{ère} Journée participative qui donnera la parole aux patient-e-s et aux proches afin d’améliorer le parcours des patient-e-s.

Afin de co-construire cette journée AVEC VOUS,
 Nous vous invitons à répondre aux questions ci-dessous :

1) A travers du sujet de cette journée « Pour des soins plus justes », quelles thématiques souhaiteriez-vous traiter plus précisément ?

..... ».....

2) Quelles améliorations rêveriez-vous pour le parcours des patient-e-s et proches confrontés aux cancers ?

.....

3) Remarque(s) / suggestion(s) pour la Journée :

.....

Les détails de cette Journée (programme, lieu et horaire) seront communiqués ultérieurement.

Votre nom :

Adresse email ou postal de contact :

Téléphone :

Un grand MERCI pour votre participation !

Déposer votre réponse à la réception ou l’envoyer à: info@savoirpatient.ch



asap | association savoir patient
 observatoire des effets adverses
 comité patient·e·s
 marrainage

espace Médiane
 Ligue genevoise contre le cancer



World Cancer Day
“Close the care gap”

Saturday 4 February 2023, Geneva, CMU

To mark World Cancer Day, we will organize a participative day that will invite cancer patients to express their views with the aim to improve the experiences of patients in the canton. The event will be organized in collaboration with additional cancer related organizations.

We would like to co-create this day **WITH YOU!**
 You can contribute by responding to the below questions:

1) Considering that this year’s World Cancer Day’s theme, is “Close the Care Gap”, which themes would you like this event to include?

.....

2) Which improvements for cancer patients and their families and caregivers would you like to see in Geneva?

.....

3) Comments / suggestions for the event:

.....

Details of the event (programme, location and schedule) will follow!

Your name:

Email or contact address:

Phone no:

Many THANKS for your participation!

Please leave your response with staff or send to: info@savoirpatient.ch